
●地区アクティビティ・スローガン
『地域とともに　輝く未来』
●地区ガバナー・スローガン
『力を結集し　未来を動かそう！』
●地区ガバナー・キーワード
『会員増強』『次世代育成』『奉仕力アップ』
●クラブ会長スローガン
『みんなで咲かそう奉仕の花』
●クラブ会長キーワード
『全員主役』
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10 月 18 日日曜日、イオン北店、クラブ単独
にての活動。午後１時より４時までのアクティ
ビティで実施致しました。
イオン店ではたくさんの買物客が来店されて

いました。１階の中央付近で街頭献血活動。献
血は外側の献血車で採血していただきました。
受付者数 49 名、協力いただいた方 39 名。それ
ぞれ 400 ㎖献血していただきました。
鳥取いなばライオンズの会員も献血に協力を

していただきました。中でも、Ｏ型、Ａ型が不
足していると云う事で、会員のＫ君もＯ型でた
くさん献血すると云っていました。私もさらさ
らの美しいＯ型の血液でありますが、体調不良
で献血ならずで残念でした。
皆様のあたたかい善意にお礼を申し上げま

す。ありがとうございました。

第一回街頭献血
日　時　2015年10月18日　13：00～16：00
場　所　イオン鳥取北店
参加者　壹岐　太田　下石　住谷　田中敏明
　　　　谷口　林憲二　藤井　富士原　三ツ國
　　　　村山　森田勝憲　安田　山根秋雄
　　　　以上14名
献血者　影山　木下修司　谷口　長谷　藤井
　　　　富士原
受付49名　採血39名

第１回街頭献血活動

壹 岐 昇 一地域社会奉仕委員会
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10 月 24 日（土）、早朝より梅鯉庵の清掃活
動を行いました。９月 26 日に続き今年度２回
目の清掃となりました。
朝７時開始予定でしたが、６時半過ぎから

続々と集まってくださり、会員の方、25 名、
ライオネスの方、６名の総勢 31 名も参加くだ
さいました。前回、９月清掃の時も 25 名でし
たから合わせて 56 名となりました。大変多く
の方に参加いただきありがとうございました。
当日の公園内は、イノシシによりあちこちの

芝生が掘り起こされ、まるでユンボで耕したよ
う。確かに市内の山村地域では、鹿やイノシシ
被害が相当あるようです。野菜を食われたり、

田畑の土手を壊されたり。ついこの前は、集団
下校の子供たちへイノシシが突っ込んだとか。
いったい何が起こるか分からないこの頃です。
この公園も被害があってから芝生の周りを全て
ネットで囲うなど防御策もしてありました。お
陰で？そうじの範囲も散歩道だけとなり、あっ
という間に終了となりました！開始ごろに集
まって来られる方に申し訳ないやら、早く終
わってうれしいやら、複雑な心境でした。それ
でも、多くの方に参加いただけたことに本当に
感謝感謝です。やっぱり集まって活動すること
は、いいなあと思いました。

朝の梅鯉庵清掃

影 山 嗣 泰環境保全委員長

９月 26日参加者
Ｌ　壱岐　池田　今川　表　影山　田中宏　田渕　野村　林憲　林由　藤井　富士原　松本繁
三ツ國　村山　安田　山口　山下俊　山根秋　山本章　山本隆 　ＬＢ　三ツ國　ＬＳ　奥田
谷口　宮本
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10 月 10 日の東京オリンピック開会式より 54
年目の良き日に、鳥取久松ライオンズクラブ
45 周年記念チャリティーゴルフ大会が行なわ
れ、晴天の中、楽しくプレイさせて頂きました。
45 年を記念した、一番良い賞品を森田勝憲

さんが受賞されました。おめでとうございます。
出席者は次の通りでした。

参加者　加納　砂田　住谷　田中敏　房安
　　　　山下教　山本孝　山本隆　森田勝
　　　　安田

鳥取久松ＬＣ認証45周年記念ゴルフ大会

田 中 敏 明

10 月 17 日、気持ちの良い秋晴れ中、久松ラ
イオンズクラブ認証 45 周年の記念大会が、白
兎会館に於て開催されました（16：00 ～ 18：
30）。

私達鳥取いなばＬＣから、藤井会長、池田幹
事、住谷ＦＷＴ委員、森田勝憲、田渕、下石、
事務局井口さん、私の８人で出席しました。
式典は上杉栄一大会実行委員長の開会宣言の

鳥取久松ライオンズクラブ
認証45周年記念大会に出席して

山 根 秋 雄

10 月 24日参加者
Ｌ　池田　井上　今川　表　影山　小坂　砂田　田中宏　田渕　仁保　野村　林憲　林由　藤井
富士原　松本繁　三ツ國　村山　安田　山口　山下俊　山根秋　山本章　山本隆　ＬＢ　三ツ國
ＬＳ　奥田　小澤　谷口　中井　三谷　宮本
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後、高岡会長の開会ゴングで始りました。
来賓、地区役員、ブラザークラブ紹介の後、

高岡会長のあいさつがあり、久松ＬＣは昭和
45 年に鳥取いなばＬＣのスポンサーにより日
本で 1,501 番目のクラブとして発足した事、鳥
取の名山である久松山をクラブ名として、地域
社会への貢献を目標として活動してきた事を述
べられ、会長スローガン『原点からの飛躍』を
テーマにあいさつされました。続いてスポン
サークラブである我クラブへの記念品の贈呈が
あり、藤井会長が受け得られました。記念事業
の発表があり仁風閣へ「くり棒型演台一式」が
寄贈され、目録が深澤鳥取市長へ贈呈された。
他に◎ 43 回鳥取市敬老ボウリング大会主催　
◎ＬＣＩＦへ＄2,000 献金拠出　◎認証 45 周年
記念チャリティゴルフ大会の実施が記念事業の
内容でした。
来賓祝辞の中で、尾崎地区ガバナーは、山田

實紘国際会長の言葉を引用し、「変化と躍進」、
「過去と未来の掛橋」となる一年になる事、久
松ＬＣ会長スローガンの「原点からの飛躍」に
対し、エールを送られました。また話の中でラ

グビーの「one for all」「all for one」の言葉の
様に、心を一つに結集して、自主性と責任の自
覚を持ち、変化に挑戦する冒険の精神を忘れな
いで、将来に向けて勇気ある行動力を忘れない
ようにしようと述べられた。深澤鳥取市長の祝
辞、スポンサークラブである我鳥取いなばＬＣ
藤井会長の祝辞と続き閉式となりました。つづ
いての祝賀会は「飛翔の間」で行なわれた。我
クラブのクリスマス家族大会の会場と同じ空間
ですが、出席者が 70 名位でこじんまりとまと
まり、食物、飲み物も充分にあり、なごやかな
歓談風景でした。池田幹事はクリスマス例会の
参考にと、食物の写真を写していました。努力
に期待！！アトラクションもなく落ちついた宴
会でしたが、各テーブル共にライオンズ論議に
花が咲いていました。
また久松ＬＣでは会員の奥様で「しろやま支

部」８名が結成されて、司会のアシスタント等、
会場の雰囲気を和やかにしていました。変化に
挑戦されて新しい飛躍を目指す久松ＬＣの発展
を祈ります。

10 月の第１例会で、いなばライオンズクラ
ブより社会福祉法人鳥取いのちの電話に支援金
を贈呈しました。同日、瀧田親友朗理事長から
いのちの電話の現状について貴重な講演をして
いただきました。

そして 10 月３日、鳥取いのちの電話開局 20
周年記念式典が鳥取市文化ホールで開催され、
ライオネスクラブの谷口さんと出席させていた
だきました。
いのちの電話は 1971 年に初めて東京で開局

鳥取いのちの電話開局20周年記念式典
に参加して

藤 井 三 郎会長
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10 月第一例会にて、本年度第一回目の委員
会アワーの時間を頂戴いたしました。ライオネ
ス皆様方にもご出席いただき賑やかな例会とな
りました。
社会奉仕委員会では、「鳥取いのちの電話」

理事長　瀧田親友朗様をお招きして講演を賜り
ました。
講演に先立ちまして、ささやかな支援ではあ

りますが藤井会長、小澤ライオネス会長代行の
方々と共に協力金の贈呈を行いました。
講師　瀧田様は医師免許取得のご経験を生か

され長年鳥取県庁に勤務、部長職にて退職され
たのち鳥取県保健事業団の理事長に就任され、
一昨年「いのちの電話」理事長として就任され
ました。
「鳥取いのちの電話開局時のいきさつ」・「い
のちの電話の社会的使命」・「相談員の減少・ス
キルアップ」等々多岐にわたりお話しを頂戴し

ました。
交通事故死亡者より多いと言われている自

死者も３年連続で３万人を下回り 2014 年は
25,427 人と 1997 年のレベルに達することが大
変喜ばしいことであること。
また、電話受信相談は 40 代を中心に 30 代

50 代が多いとされながら、自死者トップは 60
代であることにびっくりしました。
「人に話すことで生き方のとらえ方が変わる
かもしれない」とすれば「いのちの電話の使命」
はそこにあるのかもと思われます。
自死者の減少、残された遺族の辛さ、悲しみ

のない社会になるよう「いのちの電話」への期
待をしつつ、家庭・学校・職場・社会全体が
「こころの豊かさ」を求め、「こころ豊かな社会」
にして行くことが一番大切な事と実感した貴重
な講演でした。

「鳥取いのちの電話」理事長
瀧田親友朗様開局20周年記念講演

田 中 秀 美地域社会奉仕委員長

され、鳥取いのちの電話は 1995 年 10 月１日開
局されました。現在全国に開局センターは 50
箇所を超えるそうです。
電話相談員の方々はボランティア活動をしな

がら研修を積まれ、最終的には資格を取得さ
れます。年間３万人を超えていた自殺者数が
２万５千人台まで減少しています。精神的危機
にある人の良きアドバイザーとなっている相談
員の努力が大きく自死（自殺）予防に役立って
いると考えられます。
祝辞のなかで平井伸治鳥取県知事は、「鳥取

県健康づくり文化創造プラン」に取り組み、自

死予防に相談員を養成していること。深澤義彦
鳥取市長は市民の命を守る「とっとり市民元気
プラン」を掲げて活動していて、いずれもいの
ちの電話と協力体制をとり、命の尊厳を守って
いくことを述べられました。
私たちは、いのちの電話相談員養成を継続事

業として支援し続けています。この事業が、よ
り多くの尊い命を救うための一助となることを
願ってやみません。
会場内では写真撮影禁止のため、式典後に記

念写真を撮り会場を後にしました。
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山 根 康 延

この原稿を依頼されたとき、趣味と言えるも
のもなくなっていると改めて思いました。
高校時代はスケートやスキー、特にスキーは

休日と雪とお金があれば友人数人と毎週のよう
にゲレンデに通っていました。
社会人になってからは、冬はスキー、暖かく

なれば草野球ブームの影響で数チームに籍を置
き、練習や試合と忙しく遊んでいました。
そして数年前まではゴルフも少しばかりやっ

ていたのですが、ここ近年はさっぱりご無沙汰
しています。
マイブームではありませんが今熱中している

ことと言えば農業ですかね。天候や自然環境に
大きく左右されますので、手をかければ良いも
のが育つという単純なものではありませんが、
手をかけてやらなければ良い物は育ちません。
今はたった２種類の農作物しか栽培していま

せんが、それでも毎年様々な問題が発生します。

まだまだ栽培技術の確立を模索中ですが、良い
ものが収穫できた時の喜びは格別です。
今後も本業との両立は大変ですが、二十世紀

梨に並ぶ鳥取県の特産品（到底無理ですが・・・）
を目指し、栽培や販売に頑張ります。

マ イ ブ ー ム

2015 年 10月６日（火）
日本海新聞

エアーポテト
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㈲丙工業資材置場 施工場所

私の履歴書

谷 口 博 昭

こんにちは、いなばライオンズクラブに入会
してはや八ヶ月になります。今回、私の履歴書
ということで少し書かせていただきます。
鳥取市気高町の出身で、ごく普通に、父、母、
兄の四人家族で暮らしてきました。祖父の会社
を継いだ父の背中を何十年も見てすごし、気づ
いた時は、小学校四年生くらいから家業を手
伝っていました。
その後、工業高校を卒業して、父の知人の会
社に入社しました。そこでいろいろな社会勉強を
させていただいたことを、今でも覚えています。
しかし、昔から負けず嫌いな私の性格で、先

輩と意見が合わず、会社をやめてしまいました。
その後、実家に帰るも、そこでも意見が合わ

ず、最後は自分でしようと思い、二十八歳で独
立し、いろいろな困難を乗り越え、今日に至っ

ています。
銀行の新年会で、下石さんと話す機会があり、

その時にお誘いがあり、自分なりに考えた末、
入会することにしました。
入会して、最初は名前も内容もわかりません

でしたが、ようやく理解することができるよう
になり、今は社会奉仕委員会の副委員長として
いろいろな奉仕活動に励んでおります。これか
らも、先輩方の意見を聞きながら、いなばライ
オンズの一員として地域社会に沢山貢献してい
きたいと思います。
これからも宜しくお願いします。

エアーポテト全景 自然薯栽培風景
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今をさかのぼること約 80 年、旧制の中学 ( 当
時は５年制 ) の２年生か３年生の頃だったでし
ようか、国文教科書に載っていた歌人若山牧水
の旅の歌２首
白鳥は悲しからずや　空の青海のあおにも
染まずただよう
いく山河こえゆきしかば　さびしさのはてな
んくにぞ　今日もたびゆく
教科書に載っていたこの２首にひかれて牧水

の歌風に身も心も傾注してしまいました。
一学期の期末テスト対応で連夜遅くまで頑

張っておりましたが、日付けの変わる午前０時
頃に鳥取駅に停車の大阪行き夜行列車の出発の
汽笛が嫋々と流れてきます。あの汽笛をを聞く
と、何やらむらむらと名状できない旅への憧れ、
旅愁のようなものが胸中に広がったのを覚えて
おります。
ところが、現在は土曜日の午後、日曜日、木

曜日、祝日以外は休みが困難な環境にありまし
て、今回の計画は旅願望を癒してくれた有難い
計画でありました。
物心両面のご負担をおかけした村山様に、紙

面を借りて心から感謝いたします。
見学・体験報告
月日：９月12日（土）、９月13日（日）
対象：安倍晴明神社（陰陽師パワースポット）、
　　　下鴨神社、銀閣寺
体験：鴨川沿いの料亭の特別座敷（川床）での
　　　京料理

観賞：宮川町での祇園の芸・舞妓の舞を観賞
以上が今回の旅の概要です。直接奉仕活動に

は関連ありませんが、広く深く見聞を高めるこ
との大切さは周知のことであります。京都は国
宝、世界遺産が多く、歴史遺産の宝庫に間違い
ありませんが、それらの再認識を認め、長年都
として栄えた京都の底力を痛感しました。
京都の街の地下には大きな水瓶の様な地下水

が存在している、との記録をかって見たことを
思い出しました。上は皇室をはじめ、覇者、賢
者、勇者、庶民ともどもに長い間我が国の都た
るべく守ってきた努力に、最高の賛辞を禁じえ
ません。何としても京都の町としての底力が忘
れられません。
銀閣寺への山沿いの参道の途中で京都市内の

ライオンズクラブが６月に銀閣寺への奉仕活動
のサービスを終了した旨の掲示板を見ました。
そのあと、沿道の土産売りのお店屋さんでお茶
の接待をいただきました。その時、ラベルボタ
ンでわかったのでしょう、ライオンズクラブの
方ですか、との問いの言葉がありましたので、
はいそうで御座いますと答えました。
今回もライオンズクラブインターナショナル

の本旨をあじわった一日でありました。

参加者名
下石明義　林　憲二　永美一雄　村山嘉次
山根秋雄　西尾吉兵衛

秋の京都

西 尾 吉 兵 衛
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新会員紹介

■㈱長谷板金　代表取締役
■鳥取市河原町牛戸９－１ ☎（0858）85 － 1633
  FAX（0858）85 － 1637
■自宅／鳥取市河原町牛戸９－１
  ☎（0858）85 － 1623
■血液型／Ｂ型　　■夫人／政美
■結婚記念日／Ｈ 12．３．４
■趣味／読書　　■推薦者／山下教幸
■所属委員会／環境保全・災害対応および救援委員会

長
なが

 谷
たに

 孝
たか

 浩
ひろ

Ｓ４９．１１．１５生

初めまして、ナガタニ　タカヒロと申します。
錦運送の山下社長に誘われ入会させて頂きま

した。
未熟者でございますが、鳥取いなばライオン

ズの皆様とこの因幡の地域で明るい未来を目指
し活動していくことができましたら幸せです。

私が代表を務めます長谷板金は、開業して
10 年が経ちました。やっと、従業員を大切にで
きる会社を創りたいという想いに成りました。
皆様先輩のご指導、ご鞭撻を宜しくお願い致

します。
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2015年10月ゴルフ同好会便り

西尾吉兵衛選手　96歳の快挙
優勝おめでとう
ＢＧ　藤森寛義選手

池田康利選手初参加お疲れさまでした。

優勝の弁
今年の秋は珍しく好天がつづき雨の心配はい

たしませんでしたが、同好会の十月例会コンペ
も快晴の 25 日、旭国際浜村温泉ゴルフクラブ

湖山コースのアウト一番にチーアップいたしま
した。
競技委員の方針で老人は赤マーク許可、谷越

えはアプローチの特設テイ許可となり谷越えの
自由が重苦しい雰囲気を消して楽しい気分に変
わりました。思い出してみれば、昨土曜日の午後、
あまりやらないのにゴルフクラブのヘッドを綺
麗に磨きました。なぜ今回に限って？優勝でも
夢見てるのかもー。いやとんでもない。しかし、
ぜんぜんないとは言わせない。昨日の自問自答
を思い出すくらいゆとりが出てきました。
最高の好天気に恵まれ、谷越えの恐怖のない

楽しい、しかも最高の仲間に恵まれた最高の秋
の一日でした。
最後の報告です。別表記載のとおり本年度も、

優勝させていただきました。同じ組の仁保氏、
田中宏明氏には何時ものことながら大変お世話
になりました。ありがとうございました。ゴル
フ同好会の皆様。楽しいゴルフを有難う御座い
ました。

新ハンディキャップ　西尾吉兵衛　27　　池田康利　50
11 月度月例杯は 11月 15日　鳥取ＧＣ砂丘コース９時 00分スタートです。

2015 年 10月 25日　旭国際ＧＧ　湖山コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 西尾吉兵衛 105 55 50
２ 藤森　寛義 94 40 54
３ 田中　宏明 97 38 59
４ 小坂　宏治 109 45 64
５ 仁保　統博 75 ８ 67
６ 田渕　吉男 96 28 68
７ 壹岐　昇一 105 34 71
８ 網師　速人 103 30 73
９ 井上　法雄 128 40 88
10 池田　康利 128 36 92

ベストグロス 藤森　寛義
ニヤピン№３ 田中　宏明
　　〃　　№５ 藤森　寛義
　　〃　　№ 12 西尾吉兵衛
　　〃　　№ 14 小坂　宏治
　　〃　　№ 17 壹岐　昇一・網師　速人
ドラコン№７ 池田　康利
　　〃　　№ 11 井上　法雄
ドラタン№７ 田渕　吉男
　　〃　　№ 11 仁保　統博



－ 12 －

10月第１例会（１日）
・鳥取いなばライオネスクラブ　田中愛子・小
澤和子・粟嶋紀子・奥田和子・影井久江・加
藤貞子・木下雅子・中井加代子・宮本康子・
谷口克江…本日は例会に出席させて頂き、鳥
取いのちの電話の支援金贈呈、並びに理事長
瀧田親友朗様のご講演を、お聞きさせて頂き
ます。宜しくお願い致します。
・会長　藤井三郎・幹事　池田康利…鳥取いの
ちの電話開局20周年おめでとうございます。
瀧田局長様をお迎えして、協力金をご披露す
ることができました。
・社会奉仕委員会一同…本日は鳥取いのちの電
話理事長「瀧田親友朗」様にお忙しい中講演
いただきました。貴重なお話を有難うござい
ました。

・山下教幸…長谷君入会おめでとうございま
す。早くクラブになじみ活躍される事を願い
ドネーションします。

・小坂宏治…長谷さんの入会を祝って、ドネー
ションします。いっしょにがんばりましょう。
・井上法雄…ゴルフ優勝いただきました。がん
ばればどなたでも優勝できますので皆様ご参
加下さい。
・田中敏明…10月14日、65回目の誕生日をむか
えます。

・西尾政行…半世紀生き残りました。おかげさ
まで来春上の子の仕送り地獄が片付くので、
あと二人片付くまで仕事ができる程度生かし
ておいてください。よろしくおねがいします。
・池田康利…９月23日長女が和歌山国体、少年
女子バスケットで出場しました。北海道と対戦
し、想像以上の負けっぷりに感動しました。
・藤井三郎…10月10日38回目の結婚記念日。10
月27日は67回目の誕生日です。健康に留意し
仕事に遊びに頑張って行きます。まだまだ若
い気持ちでいっぱいです。
・山根秋雄…明日10月２日に満68才の誕生日を
向へます。えらく年を重ねたのに育ってない
なあと反省しています。毎年恒例の体力テス
トということで久松山に登りました。頂上で
は砂丘、湖山池、白兎海岸と大パノラマを充
分に楽しみました。心地良い汗と、体力に自
信を持てた楽しいトレッキングでした。

・山根康延…９月26日の梅鯉庵の清掃に参加し
なければならなかったのですが、欠席してし
まい委員長をはじめ皆さんに大変ご迷惑をお
掛けしました、すいません。お詫びのドネー
ションをします。

10月第２例会（15日）
・三谷信子…故　三谷傳儀　前夜式及び告別式
に際しましては　ご多用中にも拘わりませず
ご懇篤なるご弔意を賜り　誠に有難く厚くお
礼申し上げます。又　生前賜りました皆様の
ご厚情に心よりお礼申し上げます。本来なら
ば　参上してお礼申し上げるべきところでは
ございますが　略儀ながら　本状を持ちまし
てお礼申し上げます。平成27年10月

・森田勝憲…鳥取久松ライオンズクラブ認証45
周年記念チャリティゴルフ大会に参加し、認
証45周年記念特別賞をいただきました。幸運
に感謝しドネーションします。

・長谷孝浩…今月１日の定例会にて、入会する
ことができましてありがとうございます。山
下社長にさそわれたのでおことわりすること
が出来ませんでした。皆様よろしくおねがい
いたします。

・会長　藤井三郎・幹事　池田康利…７Ｒ－１
Ｚ合同アクティビティ第１回街頭献血活動が
18日（日曜日）開催されます。沢山の参加を
お待ちしております。

・林　憲二…メンバーシップ２キー賞をいただ
きました。ありがとうございました。

・谷口博昭…10月24日で18回目の結婚記念日を
むかえます。今まで家内にいろいろとお世話
になり感謝してます。これからもいろいろと
大変な事があっても、二人で乗越えていきた
いと思います。
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★10月１日　第1139回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率74.3％　Ｍ後率82％）
※入会式
※協議事項
・日本家族会員パイロットプログラム家族会員
制度内規について
※地域社会奉仕委員会アワー
・鳥取いのちの電話へ協力金贈呈
・講演　鳥取いのちの電話開局20周年の現況
　講師　　　　　〃　　　　理事長
　　　　　　　　　　　　　瀧田親友朗　様
＜幹事報告＞
・クラブリーダー指導力向上セミナー開催につ
いて
日　時　10月25日（日）13：00～16：00
場　所　岡山プラザホテル　　出席者　藤井
＜委員会報告＞
・会員…正会員・家族会員増強について
・10月誕生祝品贈呈
・出席…鳥取久松ＬＣ認証45周年記念チャリ
ティーゴルフ大会開催について
日　時　10月10日（土）８：08スタート
場　所　鳥取カントリー倶楽部
　　　　吉岡温泉コース
参加者  10名
・環境保全…ＥＭ活性液活用事業について
若葉台小学校
日　時　９月24日（木）13：30～　参加者　７名
神戸小学校
日　時　９月25日（金）10：40～　参加者　８名
・９月の朝の清掃奉仕報告
日　時　９月26日（土）７：00～８：00
　　　　於．梅鯉庵
参加者　Ｌ21名　ＬＳ３名　ＬＢ１名
・10月朝の清掃奉仕について
日　時　10月24日（土）７：00～８：00
場　所　梅鯉庵
・地域社会奉仕…７Ｒ－１Ｚ合同ＡＣＴ第１回
街頭献血活動開催
日　時　2015年10月18日（日）※クラブ単独
①13：00～14：00　②14：00～15：00
③15：00～16：00

④献血する方（400㏄）男性17～69歳
　　　　　　　　　　女性18～69歳
場　所　イオン鳥取北店

※10月８日　理事会　11：30～　丸茂理事16名
　委員長２名出席
★10月15日　第1140回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率68.9％）

※協議事項　ＦＷＴクラブ担当委員選出について
※児童・青少年奉仕委員会アワー
・第二回全国高校生手話パフォーマンス甲子園
ＤＶＤ放映

＜幹事報告＞
・鳥取市・郡山市姉妹都市提携10周年記念祝賀
会参加について
日　時　11月３日（祝）17：30～
場　所　ホテルモナーク鳥取２Ｆ　鳳翔の間
出席者　藤井　山本孝　田渕　下石　池田

・７Ｒ－１Ｚ第２回ガバナー諮問委員会開催に
ついて
日　時　11月９日（月）12：00～14：30
　　　　於．白兎会館
出席者　住谷　藤井　池田　事務局

・山田實紘国際会長公式訪問開催について
日　時　11月20日　14：00～17：00
場　所　おかやま未来ホール

＜委員会報告＞
・会員…家族会員増強のお願いについて
・青少年奉仕…ガイナーレ鳥取応援観戦のお願
いについて（ご家族・知人も可）
日　時　2015年11月８日（日）13：00～
場　所　バードスタジアム
　　　　（ＦＣ町田ゼルビア戦）

・鳥取こども学園もちつきについて
日　時　12月13日（日）９：00～
　　　　於．こども学園

・第９回鳥取いなばライオンズカップミニバス
ケットボール大会開催について
日　時　12月５日（土）・６日（日）
　　　　40チーム参加
場　所　鳥取産業体育館、船岡トレセン、
　　　　世紀小

・参加チ－ムとの交流懇親会開催について
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理事会だより－（10月）事務局だより
議題
①ＦＷＴクラブ担当委員選出について　　承認
②新会員ついて　　　　　　　　　　　　承認
③クリスマス家族会について
アトラクションについては①クラブ会員による
サックス演奏②バルンアートの２つとする。
④財務・会則委員会アワー日程変更について
４月第二例会に予定していたが、今、注目の
「マイナンバー制度」について会員で社会労
務士の三ツ國さんを講師に11月第一例会に変
更開催とする。　　　　　　　　　　　承認
⑤児童・青少年奉仕委員会アワーについて
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

⑥ガイナーレ支援・試合観戦・応援について
担当委員長より上記について、11月８日
（日）13：00～とりぎんバードスタジアムに
て開催のＦＣ町田ゼルビア戦を応援・観戦す
ることが提案され、承認とする。また、ＳＣ
鳥取の社長で会員である塚野さんに例会にて
アピールしてもらってはという意見が出さ
れ、お願いすることとする。

⑦第９回鳥取いなばライオンズクラブミニバス
ケットボール大会開催について　　　　承認

⑧家族会員増強については、会員委員長が10名
を目標として、増強に努めることとする。

◎11月誕生日…１日池田　３日住谷　９日細川
　12日長尾　15日長谷　16日佐々木　28日渡邉健
◎11月結婚記念日…３日大庭　11日福山
14日山根秋　16日井上　23日加納義

27日徳田　30日佐々木
◎同好会だより
・11月のクラブゴルフは、11月15日（日）砂丘
９：00スタート

マンスリーレポート集計表（９月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 0 2 16.5 39 39 0 0 39 1 0 0 88

鳥 取 中 央 2 126,000 1 3 40 39 0 0 39 4 0 0 84

鳥取いなば 3 0 3 45 84 82 0 0 82 10 0 0 83

鳥 取 久 松 2 273,070 2 46 40 41 0 0 41 8 8 8 89

鳥 取 千 代 0 0 0 0 17 17 0 0 17 2 0 0 75

鳥 取 砂 丘 4 119,265 1 45 37 39 0 0 39 3 0 0 82

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

日　時　12月５日（土）19：00～
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
※協賛広告のお願い
・地域社会奉仕…「鳥取いのちの電話」より開
局20周年記念事業出席へのお礼状
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◎10月９日　第370回10月例会　14：00
鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・10月誕生祝
・９月の朝の清掃奉仕（Ｌと合同）報告
９月26日（日）７：00～８：00　於．梅鯉庵
参加者　奥田　谷口　宮本
・鳥取いのちの電話支援金贈呈と理事長講演会
参加について
日　時　2015年10月１日（木）12：20～13：20
（Ｌ10月第一例会）
参加者　粟嶋　奥田　加藤　影井　木下
　　　　小澤　谷口　中井　宮本

・10月の朝の清掃奉仕（Ｌと合同）
10月24日（土）７：00～８：00　於．梅鯉庵

・鳥取いのちの電話開局20周年記念式典参加に
ついて
日　時　10月３日（土）式典13：30～13：50
　　　　講演会14：00～15：30
場　所　鳥取市文化ホール
出席者　谷口

・三谷信子…故　三谷傳儀　前夜式及び告別式
に際しましては　ご多用中にも拘わりませず
ご懇篤なるご弔意を賜り　誠に有難く厚くお
礼申し上げます。又　生前賜りました皆様の
ご厚情に心よりお礼申し上げます。本来なら

ば　参上してお礼申し上げるべきところでは
ございますが　略儀ながら　本状を持ちまし
てお礼申し上げます。平成27年10月

・田中愛子…御迷惑をお掛け致しました。



○クラブチャーターナイト記念日（17 日）　　　　○　
○理事会・ガバナー諮問委員会　　　　　　　　○

１ 日 17 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
２ 月 18 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
３ 火 文化の日 19 木 第 1142 回チャーターナイト記念例会
４ 水 （鳥取中央ＬＣ・鳥取砂丘ＬＣ例会） 20 金
５ 木 第 1141 回例会 21 土
６ 金 22 日
７ 土 23 月 勤労感謝の日
８ 日 ガイナーレ応援観戦 24 火 （鳥取ＬＣ例会）
９ 月 ７Ｒ－１Ｚ第２回ガバナー諮問委員会 25 水
10 火 （鳥取ＬＣ例会） 26 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
11 水 27 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
12 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 28 土
13 金 ＬＳＣ第371回例会 （鳥取千代ＬＣ例会） 29 日
14 土 30 月
15 日 クラブゴルフ
16 月

表紙写真説明
鳥取いのちの電話開局 20 周年記念式典。

11 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

朝、夕、寒さを強く感じる季節となってきまし
た。１年半前から７年ぶりにゴルフを再開し、ま
だまだ発展途上ではありますが楽しんでおりま
す。年内にあと数回コンペに参加する予定ですの
で、しっかりとゴルフを楽しもうと思っておりま
す。又、鳥取いなばライオンズに入会させて頂き、
早いもので１年半が経ちました。皆様にも優しく
接して頂き、楽しみながらライオンズ活動が出来
ております。まだまだ未熟者ですが、報恩感謝の
心、そして利己よりも利他の精神で頑張りますの
で、今後もご指導ご鞭撻のほど、何卒宜しくお願
い致します。

指導力・会報委員会　山下俊介

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　藤井三郎

幹　事　池田康利

編　集　指導力・会報委員長
　　　　林　憲二


